
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東大和市の“今”を伝えたい・・・ 
市議会議員  

 和地ひとみレポート 

２０１２年２月２６日 

№34 

 

■ご当地グルメの開発に向けたイベント 

…尾崎市長の所信表明で示された施策のひとつ「住みよ

い、活気のあるまちづくり」の中で言及された「ウルト

ラ C グルメの開発」。この取り組みの一環として 2 月

21 日、グルメコンテストの開催についての内容が発表

されました。グルメコンテストの名前は“うまかんべぇ

～祭”。その目的や日程などは下記のとおりです。 
 

・目的：地域が主体となり、食をテーマに東大和市の魅力を

広く発信し、市内外から多くの方にまちを訪れてもらい地

域社会を元気にすることを目指す。地域の大きなムーブメ

ントを誘発させる（地域との協働） 

・ターゲット：【出展者】自治会、市民活動団体、その他市内

で活動するグループ等（２０団体募集）【来場者】市内外か

ら家族単位で訪れてもらう（予想来場者数：1 万人）   

※食のみではなく会場におけるイベントで楽しんでもらう。

※PR 範囲：西武鉄道の全駅、多摩モノレールの全駅及び

沿線市にチラシ設置。 

・期待される効果：H２４年１１月に予定している『多摩うまい

ものフェアー』に照準を合わせて実施し“これぞ東大和”と

呼ぶことのできる東大和市のグルメを市民総出で作り上げ

ることにより、地域活性化をねらいとする。 

・会場：都立東大和南公園 平和広場 

・日程：４月２８日、２９日 

・予算：３６０万円（補助金１９０万円+協賛金 170万円） 
 

■約１ヶ月半の準備期間で大丈夫か 

…今回のグルメコンテスト開催に向け、市では実行委員

を公募。会長、副会長、書記、会計の他、１４名の実行

委員も発表されました。４月２８日の開催に向け、３月 

 
市政、議会について「自然体」「ざっくばらん」にレポート 

「身近なようで知らなかった市政、議会。伝えることがスタートだと思います。」 
【プロフィール】１９７０年 東京都北区生まれ。／父の転勤で１歳から群馬県で育つ。幼稚園からカギっ子。リーダーシ

ップを発揮し、小学校で児童会長、中学校でも生徒会長を務める。大好きな音楽を究めようと武蔵野音楽大学に進学、卒業。／

卒業後は群馬の山奥の小学校で臨時教諭として担任を２年勤め、新しい試みで授業を活性化させ「元気印の先生」として保護者・

生徒から親しまれた。／「学校」の外の一般社会で挑戦しようとベンチャー企業の(株)シートゥーネットワーク（※スーパーマ

ーケットを経営。店頭公開から一部上場、外資系企業に転換）に社長秘書として入社。のち店舗現場に異動、同社で初の女性店

長となる。その後、人材開発部長を拝命。／『人を活かす』経営を学ぶため一念発起しカナダに留学。外から見た日本の将来に、

漠然とした不安感じる。帰国後もベンチャー企業を選び不動産投資会社に勤務。／同じビジネス界出身の加藤公一代議士との出

会いに触発され、政治への道を志して２０１０年末に退社。現在、新人東大和市議会議員として、日々、奮闘中。 

 ■ 連絡先  和地 ひとみ事務所   HP：http://www.wachi1103.jp 

wachi_hitomi@cocoa.ocn.ne.jp 【電話・ＦＡＸ】 ０４２－５１６－８５４６  

〒207-0003 東大和市狭山２－８６４－３－２０２   
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準備期間は十分か？ 成功するのか？ 

東大和市グルメコンテスト“うまかんべぇ～祭” 
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１日から１４日まで出展者を 

募集、３月１６日に出展団体 

説明会が開催されます。 

…今回のイベントの目的のひとつである“これぞ東大

和”という料理を開発するにあたってのルール（地元の

食材を使用するなど）の説明は３月１６日の説明会で発

表されるとすると、出展団体は約１ヶ月で料理を開発、

準備をしなければなりません。また、今回は先に同じよ

うなイベントを開催した武蔵村山市の協力も得られる

とのことですが、初めてのイベントのため、それ相応の

準備が必要になると考えられます。 

…市民にも協力を得て開催するイベントですので、100

点満点とは言わずとも『参加して良かった』『まちの活

性化につながった』と実感のあるイベントにすること

が、市民との協働＝信頼関係の向上の基本だと思いま

す。準備期間が短かったことが言い訳になるような、不

手際が起こらないか心配です。 
 

■ 新しいことにチャレンジするのは良いが… 

…私も民間企業にいた際に、責任者としてイベントに関

わったことが何度かありますが、人を集める、人を巻き

込むというイベントを成功させるためには、事前準備や

リサーチが重要だと痛感しています。そして、何よりも

携わる人の思いをひとつにし、盛り上げていくことが重

要で、そのためには一定の時間が必要です。 

…「色々と数多くやってみればヒットも出る」との市長

の考えは、イベント開催を少し簡単に考えているのでは

ないかと思います。新しいことにチャレンジすることは

良いのですが、一定の丁寧さを持って、やるべきだと考

えます。今後も気づいた点を市に提言していきます。 

 


